



1ª CAMPAÑA SEPARACIÓN DEL RESIDUO ORGÁNICO

CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN EN LA CAMPAÑA

1. Estar empadronado/a en Fresno de Torote - Serracines o tener residencia en el mismo.
2. Participar en las actividades de la Campaña y asistir a las sesiones de formación que serán debidamente convocadas.
3. Facilitar las tareas de seguimiento de los técnicos/as.
4. Separar correctamente los residuos orgánicos en los domicilios.

La inscripción en la campaña significa adquirir el compromiso de utilizar y separar correctamente los residuos orgánicos que se generen en los domicilios y cumplir las indicaciones para su correcta recogida.

Será indispensable participar en las sesiones de formación para adquirir los materiales necesarios para separar el residuo orgánico en el domicilio.

El incumplimiento de estas condiciones puede suponer la baja en la campaña y la retirada de los materiales cedidos (1).

El/la abajo firmante declara que cumple los requisitos de la campaña.

Firma

En Fresno de Torote a _____ de _____ de 2024

(1) Materiales cedidos: cubo marrón de 10 litros, debidamente identificado con al menos el domicilio (calle y número o parcela). La identificación puede realizarse mediante el uso de una pegatina resistente o un rotulador permanente.



DATOS PERSONALES

Nombre y apellidos _____

DNI _____

Dirección _____

N.º Teléfono _____ Correo electrónico _____

La información que nos facilite, son tratados por el Ayuntamiento de Fresno de Torote, dirección Calle La Higuera, 2, 28815 Serracines, en calidad de responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar y mantener los contactos y relaciones que se produzcan como consecuencia de la relación que mantiene con nosotros. La base jurídica que legitima este tratamiento será su consentimiento, el ejercicio de las funciones públicas conferidas al ayuntamiento, el cumplimiento de la legislación vigente, interés legítimo o la necesidad para gestionar una relación contractual o similar. El plazo de conservación de sus datos vendrá determinado por el cumplimiento de la relación que mantiene con nosotros y las acciones que se deriven de ella en cumplimiento de la normativa vigente. Podrá contactar con nuestro DPD en la siguiente dirección registro@fresnodetorote.es. Para más información al respecto, o para ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Supresión, Portabilidad, Limitación o, en su caso, Oposición, dirija una comunicación por escrito a registro@fresnodetorote.es, acompañándose con fotocopia de DNI o documento identificativo equivalente. En caso de considerar vulnerado su derecho a la protección de datos personales, podrá interponer una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.agpd.es).

Autorizo al uso de mis datos para las finalidades indicadas y estoy conforme con la información facilitada respecto del registro de actividad del tratamiento de este fichero.



CESIÓN DE DERECHOS DE IMAGEN

Yo, _____, con DNI _____, en calidad de participante en _____ el _____ de _____ de ____ a ____ horas en (lugar) _____ de Fresno de Torote - Serracines, por la presente cedo de manera gratuita y voluntaria los derechos de mi imagen y los de mi familia (incluyendo las de los menores de edad, si los hubiera), así como cualquier material audiovisual en el que aparezca, obtenido durante el desarrollo del evento, al Ayuntamiento de Fresno de Torote.

Autorizo expresamente al Ayuntamiento de Fresno de Torote a utilizar, reproducir y divulgar mi imagen, material audiovisual derivado de mi participación del evento arriba mencionado, exclusivamente para la web del ayuntamiento de Fresno de Torote y redes sociales oficiales y sin ningún propósito lucrativo, y sin la cesión de ésta a terceros, en los distintos soportes de comunicación municipal.

En Fresno de Torote, a ____ de _____ de 2024.

Nombre completo: _____

DNI: _____

Firma: _____